

# JIS.CO.ID

## Giat Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Oleh Polsek Parungkuda Polres Suakbumi di Desa Langensari

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Oct 20, 2023 - 11:30



*Giat Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Oleh Polsek Parungkuda Polres Suakbumi di Desa Langensari*

Pada Jumat, 20 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Langensari, Brigadir Rahmat,

melaporkan kegiatan penting yang berlangsung di Balai Desa Langensari, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan tahap monitoring penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah (BPCBP) yang diberikan kepada warga Desa Langensari.

Sebanyak 691 Kepala Keluarga di Desa Langensari beruntung menerima bantuan ini. Setiap keluarga menerima satu karung beras dengan berat 10 kg. Kegiatan ini disaksikan oleh sejumlah tokoh masyarakat dan pejabat desa, termasuk Kepala Desa Langensari, TKSK Kecamatan Parungkuda, Ketua BPD Desa Langensari, Ketua Karangtaruna Desa Langensari, serta perwakilan aparatur desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas, Ketua RT, dan Ketua RW.

Selain memantau pendistribusian beras, dalam kesempatan ini juga disampaikan himbauan yang sangat penting. Pertama, masyarakat diminta untuk waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta diminta memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan terkait penerimaan tenaga kerja luar atau dalam negeri.

Kedua, warga diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan, mengingat musim kemarau panjang yang dapat menyebabkan kebakaran lahan dan berdampak pada kesehatan (Penyakit ISPA).

Terakhir, program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) juga disampaikan kepada warga.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Semoga bantuan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Desa Langensari.

Dengan laporan ini, Kapolsek Parungkuda, KOMPOL IMAN PRAYITNO, SH, MH, turut memberikan informasi yang penting kepada publik tentang kegiatan ini, serta pesan-pesan penting yang perlu diperhatikan oleh seluruh masyarakat.